
                                                                                         

                       Bericht  

                1. Vorstand Marianne Heimberg  

            Jahreshauptversammlung 26.04.2024 

                Ab 19.°° Hotel Krone Rielasingen  

 

Unsere diesjährige Mitgliederversammlung fand im gewohnten Rahmen im Hotel Krone 
statt und war erfreulicherweise sehr gut besucht.  

Als Vertreter der Gemeinde waren Herr Bürgermeister Baumert, sowie die Gemeinderäte 
Frau Akyildiz und Herr Caserotto anwesend, was uns natürlich sehr gefreut hat.  

Vom TV-Arlen hat der 1. Vorsitzende Patrick Isele an unserer Versammlung teilgenommen. 

In diesem Zug möchten wir uns ganz herzlich bei der Gemeinde für die gewährten 
Zuschüsse bedanken, und auch dafür, dass sie uns Vereinen sehr viel ermöglicht, was jetzt 
an der Sanierung der Talwiesen Sportanlage besonders ersichtlich ist. Der Spatenstich 
hierzu erfolgte am 25.03.24, die Fertigstellung der Anlage ist für September 2024 geplant, 
so dass nach den Sommerferien der reguläre Sportbetrieb wieder in vollem Umfang 
aufgenommen werden kann.  

Die Berichte der einzelnen Bereichs- bzw. Abteilungsleiter sind auf die Homepage gestellt, 
so dass sie jederzeit eingesehen werden können.    

2024 war ein von Festen geprägtes Jahr.  

Am 17.06.-18.06.24 fand im gesamten Talwiesenareal das HBTG-Turnfest, kombiniert mit 
GoSports statt. Es waren 930 Teilnehmer zu den verschiedensten Wettkämpfen gemeldet, 
dementsprechend groß war auch der Zuschauerzustrom. In der Talwiesenhalle wurden die 
verschiedensten Wettkämpfe abgehalten, es gab ab dem Nachmittag Mitmachangebote, 
die auch rege genutzt wurden, zahlreiche Auftritte und Vorführungen fanden auf der vor 
der Halle aufgebauten Showbühne statt, am Abend gab es noch eine Turnerparty mit einer 
Band. Der Sonntagmorgen startete in der Halle mit Spiel und Spaß für Turnzwerge und die 
Halle platzte fast aus ihren Nähten, aber die Kinder hatten sehr viel Spaß dabei. Den ganzen 
Tag über fand das Kinderturnfest statt, im Rahmen von GoSports konnten Fitness-Test 
unter dem Motto mach mit-bleib fit, absolviert werden. Ein alles in allem gelungenes Fest.   

Diesbezüglich geht wieder ein großes Danke an die Gemeinde, dass sie uns durch die 
Bereitstellung der Hallen, der Außen- und Leichtathletikanlage ermöglicht hat, eine 
Veranstaltung in dieser Größenordnung durchzuführen.  

Ebenso bedanken wir uns bei dem Rielasingen-Arlen, deren Kunstrasenplatz auch von uns 
genutzt werden durfte. 



 

Eine Woche später am 24.06.23 fand unser Sommerfest auf dem Leichtathletikgelände und 
dem Kunstrasenplatz des FC Rielasingen-Arlen statt. Hier bedanken wir uns beim FC, der 
uns nicht nur den Platz, sondern auch die ganzen anderen Anlagen incl. der Beschallung zur 
Verfügung gestellt hat. Das Fest war nicht so gut besucht, wie das in 2022, aber die 
Resonanz der Besucher war durchweg positiv. Auf dem Rasengelände waren verschiedenste 
Stationen aufgebaut, die von den Kindern sehr rege genutzt wurden. Wenn ein Kind alle 
Stationen bewältigt hatte, durfte es noch an einem Glücksrad drehen und sich einen 
Gewinn aussuchen.  

Es gab zahlreiche Vorführungen und Auftritte unserer Gruppen, die mit großem Beifall 
bedacht wurden. Für das leibliche Wohl war auch bestens gesorgt. Aber leider hat auch 
dieses Sommerfest ein Negativ Ergebnis von -3.495,00€ eingebracht.  

Auch aus diesem Grund haben wir im Vorstand beschlossen, dieses Jahr kein Sommerfest 
auszurichten, wir legen unsere ganze Aufmerksamkeit auf das in 2025 stattfindende 125 
jährige Jubiläum, in diesem Jahr feiert auch die Gemeinde das 50 jährige Jubiläum der 
Einheitsgemeinde Rielasingen-Worblingen.  

Der TVR hat sich am 28.09.2023  bei Chill&Sound mitbeteiligt, auch dieser Abend war sehr 
schön, harmonisch und auch vom finanziellen Aspekt mit einem Gewinn von 394,53 €  
positiv.  

Das letzte Fest, das 2023 anstand war der Weihnachtsmarkt am 14.12.23, der wieder in 
Kooperation mit dem Skiclub stattgefunden hat und auch hier kann von jeder Seite her, nur 
Positives berichtet werden. Der Gewinn lag hier bei 417,12 €. 

Ich möchte hier kurz auf unsere Mitgliederzahlen eingehen:  

Zum 01.01.24 hatten wir einen Mitgliederstand vom 1.268, hieraus sind 50 passive 
Mitglieder, der Anzahl der Jugend beträgt 570 das entspricht einem prozentualen Anteil 
von 45%, was uns sehr freut, da für uns die Jugendarbeit einen sehr großen Stellenwert hat.  

Die Austritte in 2023 beliefen sich auf 154 die zum Großteil alters-oder krankheitsbedingt 
waren, aber wir konnten erfreulicherweise 210 Eintritte verzeichnen.  Dieser positiver 
Mitgliederzuwachs von 56 Mitgliedern freut uns natürlich sehr und zeigt uns, dass unsere 
Angebote durchaus im Trend der Zeit liegen. 

Der gesamte Vorstand bedankt sich ganz herzlich bei den Trainerinnen und Trainern, die 
ihre Arbeit im Ehrenamt machten, die ihr Herzblut in deren Gruppen stecken und 
letztendlich machen die Trainerinnen und Trainer mit ihren Angeboten, ihrem Training, 
ihrem Engagement den Verein zu dem, was er heute ist. Ein Verein steht oder fällt mit 
deren Qualität und da können wir von Glück sagen, solche Trainerinnen und Trainer an 
unserer Seite zu haben.    

 



 

 

Ein besonderer Dank geht noch an die Trainer aus den Wettkampfbereichen im Turnen, 
Leichtathletik oder Handball, durch deren Training sind die Sportler zu dem geworden, was 
sie momentan sind. Die Trainer investieren nicht nur die Zeit für das Training, sondern sie 
fahren mit ihren Schützlingen auch auf die Wettkämpfe oder auf spezielle z.B. 
Kadertrainings, die meist weit weg sind, oder sie sind immer bei den Spielen mit dabei,  das 
ist ein enormer Zeit und Kraftaufwand, für den wir uns nochmal ganz speziell bedanken 
möchten, wir sind dankbar und stolz deren  Engagement. 

 

 

                                                                                                                                                     

Marianne Heimberg                                             


